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场内基金为什么持有很多股票~为啥我发现好多基金都是
持仓大公司的股票？-股识吧

一、场内基金有哪些？场内基金是什么意思？

场内就是股票市场，也就是大家说的二级市场。
场外就理解成为股票交易市场外，就是银行、证券公司的代销，基金公司的直销方
式，也就是熟悉的开放式基金销售渠道。
场内基金就是在证券公司开沪深股东帐户，即可在证券公司营业部或证券公司网站
，进行上市交易型的开放式基金，包括LOF与ETF基金。
场内基金数量很多，在股票软件里选择【沪深基金】就可以查看详细名单。

二、一个股票为什么突然增加很多基金公司投资进来？懂的回答
，谢谢

说明基金公司看好这家上市公司，股东情况要季报，半年报，年报的时候才会公布
，现在正值半年报公布期间，这些基金公司可能早潜伏进去了。

三、为什么许多基金持股比例－样

指数型基金是被动跟踪指数，持有股票和指数结构是一样的，当然一样

四、为什么有些基金公司也有股票
它和在银行买的基金有什么区别

银行买的和在证券公司买的一样的。
在开放式基金刚出来的时候，只有银行有卖。
后来系统先进了，在证券公司也能申购和赎回了。
但银行由于做这个业务早，有许多人只知道银行可以买卖基金，而且有许多没有股
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票帐户的人也只能通过银行交易。
所以银行和证券公司的基金交易是并存的。

五、为什么有些场内ETF在股票市场上只交易二十多万元？

场内ETF基金在二级市场上只交易二十多万元，非常正常，就好比股票一样，毕竟
交易活跃的很少，随着交易制度和社保基金入市后，还有专业机构大幅入市后，E
TF基金会慢慢放大成交量，但你可以交易活跃的标的呀！既然不活跃标的交易量
才20多万元，不如去交易那些最活跃标的！

六、为什么基金公司持有的都是高价股票100元到300元的？

注意看了没有，基金公司开始介入一只股票，不是从上百元开始的。
而是低位逐渐购入，然后慢慢的抬升股价，达到预计目标时，股价已经高不可攀，
公示信息之后的感觉就是持有股票都是高价位的股票。

七、为啥我发现好多基金都是持仓大公司的股票？

风格偏向大盘股，因为去年四季度主要就是大盘蓝筹股

八、为什么现在基金持仓股票都那么多？很多都是持仓几十只股
票？这样每天涨跌幅都很慢

不可以的，单只股票不能超过10%，这是规定，另外持仓股票多了也能分散风险，
太集中了那跟股票一样了，涨跌幅度都很大，风险就大了
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